

Incendio obligó a evacuar el Hospital Regional de Antofagasta

Un incendio reportado la mañana de este viernes en el Hospital Regional de Antofagasta llevó al director del recinto asistencial, Antonio Zapata, a ordenar su evacuación total.

Todas las compañías de Bomberos de la ciudad concurren al combate del siniestro pasadas las 11:00 horas, y lograron controlar las llamas minutos más tarde.

El doctor Zapata sostuvo que la emergencia se originó en “una mantención que se hacía a un equipo de enfriamiento de nuestro hospital, en el cuarto piso de la torre de Unidad de Pacientes Críticos”.

Los pacientes fueron trasladados a un estacionamiento cercano al ingreso a la Urgencia del hospital, donde permanecen resguardados por funcionarios. “En este momento, se está haciendo un catastro de la situación dentro del edificio (...) estamos revisando las instalaciones para poder dar seguridad a nuestros funcionarios de que pueden ingresar sin riesgo para ellos, ni para los pacientes que fueron evacuados”, detalló el director del recinto.

